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Gruppo	Consiliare 

Movimento	5	Stelle 

Firenze, 23 gennaio 2025 
 

                                                                                     
                                                                                               Al Presidente del Consiglio Regionale 

                                                                                             della Toscana Dott. Antonio Mazzeo 

 

 

Interrogazione a risposta immediata ai sensi dell’art. 173 del Regolamento Interno del Consiglio 
Regionale 
 

Oggetto: “In merito alla vertenza TSD ed acquisizione da parte di TELNET” 

 

 

Premesso che: 
 

• In seguito a crisi aziendale, nell’ottobre 2024 la Telco Soluzioni Digitali, di seguito TSD 
veniva acquisita dal Gruppo Telnet che appariva una garanzia per solide prospettive future 
grazie ad una nuova proprietà con un importante fatturato, trent’anni di consolidata esperienza 
e che operava su tutto il territorio nazionale in un’ampia gamma di settori legati a infrastrutture 
elettriche, edilizia ed impiantistica.  

 
 

•  L’attuale situazione dei lavoratori TSD è descritta nel seguente estratto da articolo di 
giornale: “La TSD, azienda che opera nel settore delle telecomunicazioni e che si occupa in 
sostanza della manutenzione delle linee Tim, sta attraversando una crisi sempre più profonda 
e le gravi ripercussioni gravano sulle spalle dei lavoratori e dell’utenza. La situazione è 
critica: gli stipendi non pagati, tredicesime incluse, e furgoni che non partono per mancanza 
di benzina. Alcune attività sono state sospese. Il futuro assume toni cupi per oltre 700 
dipendenti in tutta Italia, di cui 26 operano nel territorio di Grosseto. […] A Grosseto, i 26 
lavoratori di TSD si occupano della costruzione, manutenzione e riparazione della rete di 
telecomunicazioni, praticamente gestendo quasi tutta la filiera, vista la carenza di personale 
del committente FiberCop. Tuttavia, l’azienda ha recentemente rinunciato a interventi di 
manutenzione telefonica in alcune zone della Toscana, aggravando ulteriormente la 
situazione. Nonostante TSD abbia un fatturato garantito da contratti con FiberCop (ex rete 
TIM), l’azienda sembra sull’orlo del collasso. 
(Fonte:https://corrieredimaremma.it/news/home/324489/grosseto-crisi-tsd-stipendi-non-
pagati-lavoratori-a-rischio-e-servizi-sospesi.html) 
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Ricordato che: 

• La crisi TSD è già stata al centro di due tavoli di Crisi, uno in Regione Toscana e l’altro al 

Ministero del Lavoro, e che lunedì scorso 20 gennaio, la TELNET non si è presentata ad un 

Tavolo presso il Ministero del Made in Italy che ha attualmente in carico la vertenza. 

(Fonte:https://www.ow9.rassegnestampa.it/ConsiglioRegioneToscanarassegnastampa/PDF/

2025/2025-01-23/2025012359027169.pdf) 

 
Tutto ciò premesso e considerato, la sottoscritta Consigliera Regionale, 
 

 

Interroga il Presidente e la Giunta Regionale per sapere: 

           

-    Quali sono le iniziative intraprese da Regione Toscana a tutela dei lavoratori della TSD? 

                                                                                                    
         
 
                                                                                        La Consigliera Regionale 
        Silvia Noferi 
 

 

 

 
. 

 

 

 


		2025-01-23T14:46:46+0100
	Silvia Noferi


		2025-01-23T15:00:46+0100
	ConsiglioRegionaleToscana




